



buenosaires.gov.ar

Chagas en la Ciudad

El análisis y la consulta son gratuitos
en todos los hospitales.





El Chagas es una enfermedad producida por un parásito y transmitido por la Vinchuca.



Fui de vacaciones al norte del país ¿qué debo hacer para controlarme?

Si estuviste en una zona rural, de campamento o a la interperie, consultá con un médico y si él lo determina hacete el análisis.



Siempre viví en la ciudad ¿puedo tener chagas?

Sí. Si tenés antecedentes de madre nacida en zona rural, países limítrofes o ha migrado desde regiones o países donde la enfermedad es endémica.

También si recibiste alguna transfusión de sangre no controlada. El Ministerio de Salud de la Ciudad controla estrictamente todos los bancos de sangre.

Si estoy embarazada y el estudio para Chagas me dió positivo ¿Puedo transmitírselo a mi hijo?

Sí. Tenés que realizarte el análisis y en caso de dar positivo, con el tratamiento adecuado se puede curar al niño.

¿Qué partes del cuerpo puede afectar?

El corazón, el aparato digestivo y el sistema nervioso.

¿Qué hago si el análisis es positivo?

El médico te dará las indicaciones necesarias y serás controlado periódicamente.

¿Si tengo Chagas puedo trabajar? ¿Es contagioso?

Podés trabajar como cualquier otra persona, ya que sólo se puede contagiar por transfusión de sangre no controlada o Chagas congénito.

No se contagia por compartir elementos habituales (mate, toalla, etc) o convivir con personas infectadas.

Si tenés la enfermedad podés atenderte en todos los hospitales públicos de la Ciudad, estos integran la Red de Chagas y poseen consultorios específicos de la enfermedad.

Más Información: Coordinación de la Red de Chagas ☎ 4123-3174

